

HORLOGERIE : Une montre "Phenomen" en cours d'assemblage

Selon le média [Traces Ecrites](#), la société horlogère [PHENOMEN](#) installée dans le Quartier Palente à Besançon/25, s'apprête à lancer son 1er modèle, Axiom, dont le 1er modèle est en cours d'assemblage. Peu conventionnel, la montre affichera une forme trapézoïdale, elle a nécessité 1 an de R&D. La société a été créée par Alexandre Meyer, passionné d'horlogerie et qui a travaillé au bureau de création de PSA, auquel s'est joint l'horloger Sylvain Nourisson, formé à Morteau/25. www.phenomen.fr